

So erreichen Sie mich

Wahlkreisbüro Dennis Buchner



Bühningstraße 6
13086 Berlin

Telefon: (030) 92 37 31 67

E-Mail: dennis.buchner@spd.parlament-berlin.de

Öffnungszeiten

Mo 13:00–18:00 Uhr
Di–Mi 08:30–14:30 Uhr
Do 13:00–16:00 Uhr
Fr 11:00–15:00 Uhr
und nach Vereinbarung

Mich als Abgeordneter interessiert, was die Menschen in meinem Wahlkreis bewegt. Daher bin ich viel im Kiez unterwegs. Kommen sie mit mir ins Gespräch - ob beim Verteilen meiner Kiezzeitung, bei Veranstaltungen oder bei Sprechstunden.

 www.facebook.com/dennis.buchner.berlin

 www.Dennis-Buchner.de

Weitere Informationen über meine Arbeit im Parlament und im Wahlkreis finden Sie auch online. Erfahren Sie auf meiner Webseite mehr über die Top-Themen im Wahlkreis und informieren Sie sich über meine nächsten Bürgersprechstunden.

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin
Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de

www.spdfraktion-berlin.de

Programm

Samstag, 9. Juni 2018

🕒 10:00–12:00 Uhr (öffentlich)

Teilnahme am Dorf-Putz Blankenburg

unter Schirmherrschaft des Runden Tisches Blankenburg und mit Unterstützung der BSR

📍 Treffpunkt: Krugstege 2, 13129 Berlin

🕒 12:00–12:45 Uhr (öffentlich)

Besuch des geplanten Standorts der Bücherbox Blankenburg

und Vorstellung des Projekts mit Klaus Mindrup, MdB

📍 Alt-Blankenburg Ecke Krugstege, 13129 Berlin

🕒 13:00–14:00 Uhr (öffentlich)

Mobile Bürgersprechstunde zum „Blankenburger Süden“

📍 Krugstege, 13129 Berlin

🕒 14:00–16:00 Uhr (öffentlich)

Rundgang durch die Anlage Blankenburg mit der Vorsitzenden Ines Landgraf und Klaus Mindrup, MdB

📍 Treffpunkt: Zur Scheune, Grünkardinalweg 67, 13129 Berlin

Mittwoch, 13. Juni 2018

🕒 18:00–19:00 Uhr (öffentlich, nach Anmeldung)

Bürgersprechstunde

📍 Frei-Zeit-Haus, Pistoriusstraße 23, 13086 Berlin, Mittelraum im Untergeschoss

Montag, 18. Juni 2018

🕒 16:00–17:30 Uhr (öffentlich)

Mobile Bürgersprechstunde in Weißensee

📍 Berliner Allee Ecke Pistoriusstr., 13086 Berlin

🕒 18:00–20:00 Uhr (nicht öffentlich)

Besuch der Freiwilligen Feuerwehr Weißensee und der Jugendfeuerwehr mit Innensenator Andreas Geisel

Fraktion vor Ort
Pankow



Treffen Sie Dennis Buchner

Ihr Abgeordneter für
Weißensee und Blankenburg

9.–18. Juni 2018

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Weißensee und Blankenburg

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

als direkt gewählter Abgeordneter ist es meine Aufgabe, im Parlament ganz besonders die Interessen meines Wahlkreises zu vertreten. Ich muss also darauf achten, dass alle Entscheidungen auch gut für Weißensee, Blankenburg und die Stadtrandsiedlung Malchow sind. Damit ich das beurteilen kann, bin ich im ständigen Gespräch mit Bürgerinnen und Bürgern, besuche regelmäßig Schulen, Kitas und Vereine und halte engen Kontakt zu denen, die im Bezirk Pankow Politik machen und politische Entscheidungen umsetzen.



Im Parlament teilen sich die Abgeordneten die Arbeit und bearbeiten thematische Schwerpunkte. Neben dem Einsatz für den Wahlkreis bin als Fachpolitiker für die Themenbereiche Bildung, Jugend, Familie, Sport, Wissenschaft und Forschung zuständig.

Ich beschäftige mich dort mit wichtigen und zukunftsweisenden Themen wie Unterricht und Schulbau, den Kindertagesstätten, dem Ausbau von Kita-Plätzen und der Qualität in der Betreuung, den Universitäten sowie der Förderung des Sports, inklusive des Baus von Sportanlagen.

Wichtige Weichenstellungen für Weißensee, Blankenburg und die Stadtrandsiedlung

Zwei Themen sind in diesem Jahr für den Wahlkreis von besonderer Bedeutung:

Mit der Grundinstandsetzung der Grundschule am Weißen See startet im Sommer eine weitere große Schulsanierung in Weißensee. In den nächsten drei Jahren wird das denkmalgeschützte Gebäude komplett durchsaniert. Bis 2026 sollen alle Schulstandorte in Berlin komplett saniert sein. Für die Berliner Schulbauoffensive sind insgesamt 5,5 Milliarden Euro aus Landesmitteln vorgesehen. In Weißensee und Blankenburg sollen mit diesen Geldern auch neue Schulen gebaut werden.

Für das Neubaugebiet Blankenburger Süden startete im Frühjahr die Bürgerbeteiligung. Als Abgeordneter habe ich sehr schnell deutlich gemacht, dass ich die von der Verwaltung vorgestellten Planungsalternativen ablehne. Besonders gegen die Einbeziehung der Anlage Blankenburg richte ich mich entschieden. Das schließt auch ein, dass ich die sogenannte Tangentialverbindung Nord, eine vierspurige Straße durch die Anlage Blankenburg, bekämpfe. Die Verkehrsprobleme in Heinersdorf und Blankenburg gilt es anders zu lösen. Eine Bebauung der Rieselfelder südlich des Pflasterwegs unterstütze ich. Für mich ist jedoch klar: bevor gebaut wird, müssen zuerst die bestehenden Probleme in Blankenburg gelöst werden – im Bereich Verkehr, aber auch bei Kita- und Schulplätzen sowie Sportflächen.



Mehr Informationen erhalten Sie regelmäßig in meiner Kiezzeitung. Falls Sie die Zeitung nicht erhalten, weil Sie z.B. einen „Keine Werbung“-Aufkleber am Briefkasten haben oder Ihr Briefkasten innen liegt: alle Ausgaben der Kiezzeitung sowie weitere interessante Berichte und Kontaktmöglichkeiten finden Sie auch im Internet unter www.dennis-buchner.de.

Ihr Dennis Buchner

SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metropole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Gespräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender